

Vuela por toda Europa **airberlin.com** Your Airline. oneworld

PARA SIEMPRE  
**ADSL** hasta 30 Mb. POR SOLO **19,95 €/mes**  
**GRATIS** TARIFA PLANA MÓVIL  
 100min/mes voz 100MB/mes datos  
**ULTIMOS DÍAS**  
**JAZZTEL**

Identificarse / Registrarse Martes 18 de septiembre de 2012 Contacta con laopiniondegranada.es | RSS

**laopiniondegranada.es** NOTICIAS **Cultura** HEMEROTECA »

PORTADA GRANADA ACTUALIDAD **CULTURA** DEPORTES ECONOMÍA

**Cultura** Música Televisión Programación TV

iberempleos.es iberanuncio.es iberpisos.es ibercoches.es

OCIO VIDA Y ESTILO PARTICIPACIÓN

laopiniondegranada.es » **Cultura**

Proceso de restauración

# La intervención en el Patio de los Leones incluyó un estudio del microclima

Una estación de monitoreo controló las mediciones todos los días cada 30 minutos durante cinco años

18:48 ★★★★★

Tweet 1 Me gusta 0

**EFE** El proceso de intervención integral llevado a cabo en el Patio de los Leones de la Alhambra y su fuente incluyó un estudio del microclima del conjunto, que incluyó la sala de los Reyes del monumento nazarí, que durante un tiempo controló las mediciones todos los días cada 30 minutos.

Así lo ha dado hoy a conocer Carlo Cacace, físico del Istituto Centrale per il Restauro, de Roma, durante el curso que analiza desde ayer el proceso de restauración del que fueron objeto el Patio de los Leones y su fuente, que una vez concluido en julio pasado, devolvió a este espacio el aspecto con que fue concebido en el siglo XIV.

Según ha explicado el físico, los registros para las conclusiones del estudio del microclima fueron tomados entre 2001-2006.

Durante ese tiempo, una estación de monitoreo controló las mediciones todos los días cada 30 minutos, según Cacace, que ha explicado que el comportamiento del microclima en este espacio "es fundamental para la conservación del lugar".

En la jornada de hoy también ha participado Antonio Malpica, catedrático de Historia Medieval de la Universidad de Granada y responsable de la excavación arqueológica llevada a cabo en el Patio de los Leones, que ha ofrecido una conferencia titulada "Cuando la arqueología hace hablar a un monumento".

Las intervenciones en el Patio de los leones centrarán las sesiones de la jornada de mañana, en la que está prevista la conferencia de las restauradoras Carmen Tienza, Beatriz Martín y de los arquitectos Pedro Salmerón, Diego Garzón y el ingeniero industrial Patricio Bautista.

El curso, enmarcado en los que ofrece el Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada durante la temporada estival, aproximará al público desde distintos enfoques y metodologías al proceso de intervención en este emblemático símbolo del arte hispanomusulmán.

Denominado "La restauración de la Fuente de los Leones de la Alhambra: Criterios, procesos y metodologías", el curso oferta 90 plazas para alumnos universitarios relacionados fundamentalmente con el ámbito del arte y la arquitectura, que recibirán hasta el próximo viernes las explicaciones de profesionales en la materia, entre los que figuran la mayoría de los que participaron en la restauración.



El agua ha regresado al Patio de los Leones. Patronato de la Alhambra y Generalife

### NOTICIAS RELACIONADAS

\* **La separación de leones, la fase más delicada de la restauración.** **Cultura**

Sistema Auto-Start-Stop  
 SYNC Retrovisor interior autocrómico  
 Climatizador automático  
 Faros antinieblas



Guillermo y Catalina, en Salomon

Ver otras galerías de fotos >



Reapertura del Patio de los Leones

Ver otras galerías de fotos >



Concierto de Berri Txarrak en la Sala El Tren

Ver otras galerías de fotos >

**Anuncios Google**  
**Miopia 600€/ojo 12 meses**  
 sin intereses. Clínica Hidalgo. i1ª Consulta preoperatoria Gratis! [www.clinicahidalgo.es](http://www.clinicahidalgo.es)

ENVIAR PÁGINA » IMPRIMIR PÁGINA » AUMENTAR TEXTO » REDUCIR TEXTO »

## Comente esta noticia

Nota del editor